

# MESCOLANZA

Decha aquél presidiario

Decha aquél presidiario al compa-  
ñero, que no acaba de tener resi-  
gación:

—Figúrate que hubiéramos nacido  
peores, que hubiera sido mucho peor  
el castigo. Hubiéramos tenido que  
estar mojado en pesceras y, probable-  
mente, no da esfial, sino de hierro...

—Figúrate!

El otro preso, consolado, sonrió.

**Los siete jockeys**

Los siete jockeys se cayeron al  
mismo tiempo en la revuelta vorágine  
de la carrera.

Las carteras de los apostadores  
palpitaron violentamente en los co-  
razones, o, mejor dicho, los corazones  
palpitaron en las carteras.

Vero en seguida repuestos y sobre  
sus caballos, los siete jockeys vol-  
vieron a la carrera desafada.

Por fin el jockey de los lunares  
negros en blusa blanca, ganó la meta.

—¡Aahahahah!, exclamó todo la  
concurrencia; pero, a los pocos ins-  
tantes, todos se dieron cuenta de  
que el jockey que montaba el caballo  
blanco, era el jockey del caballo ca-  
fé con nata.

En el revoluntum de la enida se  
había dado el trastueque, y después

Luis, lo estimula, lo sostiene y da  
al partido animación extraordinaria.  
Samperio se incrusta materialmente en la  
pared de la izquierda y devuelve la  
pelota de medio brazo, con enganche  
limpísimo, con un movimiento seco  
y rápido de muñeca que la lanza a  
la mitad del frontón, de donde sale  
como una bala, con una fuerza in-  
creíble, llena de gas.

Como jugador delantero que ha  
sido, posee todos los recursos y los  
emplea discretamente, pero su arma  
principal, el terror de todos sus com-  
pañeros, lo que ha hecho a Samperio  
ocupar su puesto en el pelotarismo  
actual, es la baza, esa baza, pequeña  
y fuerte a la fuerza el peso de  
terribles partidos, ocurridos

lo que era de suponer.

En 1891, viendo la em-  
presa que la empresa de los

peloteros que la empresa de los</